

# MAIRIE DE LUBERSAC



Lubersac, le 30 avril 2020

## Message aux parents d'élèves

La commune de Lubersac étudie la possibilité d'une réouverture de l'école primaire (maternelle et élémentaire) à partir du mardi 12 mai 2020.

Cette reprise progressive est basée sur le volontariat des familles.

C'est pourquoi, nous avons besoin de savoir si vous souhaitez :

- 1 - que votre enfant réintègre l'école ou non,
- 2 - que votre enfant fréquente la cantine,
- 3 - l'inscrire au service de garderie du matin,
- 4 - l'inscrire au service de garderie du soir

Pour des raisons évidentes d'organisation, nous vous prions de nous communiquer votre réponse au plus tard **le mardi 5 mai**, soit par téléphone, soit par retour de mail.

Sans réponse de votre part, nous considérerons que vous ne souhaitez pas que votre enfant réintègre l'école.

Nous sommes toujours dans l'attente d'instructions officielles et la réouverture des écoles est subordonnée aux mesures de protection et d'encadrement à mettre en place.

Nous vous tiendrons informés dès que nous aurons plus d'informations sur le sujet.

Comptant sur votre collaboration.

**La Directrice de l'école,**

Mme Camille MOUNIER

**Le Maire**

M. Jean-Pierre DECAIE

